

「しも JOY」のしもじょう食堂を訪問しました

12月14日(土) 10:00-13:00 しも JOY の活動拠点である安佐北区の下深川集会所を訪問しました。JR 芸備線下深川駅から 400m くらいの道路沿いの建屋です。この日は、小学生 15 名程度が集い、文教大学のボランティアのお姉さん 7~8 名に教わりながらクラフトのしめ飾り作りにチャレンジしました。文教の学生さんたちは、学校にボランティア依頼が来たのを見てきたとのことで、子供たちとの触れ合いを楽しんでいました。午後からは、外でお餅つきです。子ども達が交代で餅つきと杵取を順番に行っていました。



会場の下深川集会所



クラフト「しめ飾り」づくり



お餅つき、杵取も交代で



お餅を丸めています

<しも JOY>

- ・ 2017年11月に女性3名で結成された団体。
- ・ 子供たちの自主性を重んじて、子供が料理を作り、親や近所の人たちに振舞う子ども食堂を運営している。
- ・ 大人の過干渉、過保護が問題で、決まった「答」があることによって、こどもたちが自由を失っている。もっと子供たちが自分たちで自由にできる空間を作りたい、体験させたいと思って始めた。